

Saludo del Presidente de la Sociedad Química de México

Quiero agradecer la asistencia a los eventos organizados por nuestra Sociedad, especialmente a los congresos Internacional de la Sociedad Química de México (CISQM) y 5° Internacional de Educación Química (CIEQ) en su edición 2024. En breve estaremos anunciando próximas novedades y sedes para el 2025. Tengan la seguridad de que seguiremos trabajando en pro de la calidad y el avance científico en el área química. Les deseamos a cada uno de los lectores del Boletín de la Sociedad Química de México una feliz navidad y lo mejor para el próximo año, extendiéndolo a sus familias.

Atentamente,

Dr. David Quintana Guerrero

